

Rieckhof bekennt sich zu Kohlekraftwerk-Planung

Ein Bürgermeister ist gewählt worden, um die Interessen seiner Bürger vertreten!!!

Nicht nur in Bützfleth sind die Einwohner gegen ein Kohlekraftwerk, auch in den umliegenden Gemeinden.

Ist ein solch gewählter Bürgermeister in Bützfleth denn überhaupt noch tragbar?

Ich meine nicht!!!

Und das sollte man auch an dem Termin der Bürgerversammlung am Dienstag, 22. April in der Turnhalle in Bützfleth zeigen!

Das „Wahlvieh“ wird schließlich wieder in billigen Veranstaltungsräumen abgeföhstückt, Einwände werden wir immer abgeblockt und jeder wird wütend über diese Pseudo-„Demokratie“ nach Hause gehen. Im Fall Bützfleths Zukunft mal wieder ein Paradebeispiel. Bützflether, Abbenflether, Stader, Asseler, Depenbeker, Ritscher, Ritschmoor-, Bützflethermoor- Drochtersener, Schölischer, Hammaher, Sterneberger, Wischhafener- Leute wehrt euch!!!

Das Kohlekraftwerk hat Einfluß auf die gesamte Region!!!

Steckt euere Köpfe nicht in den Sand, sonst ist dieser auch schwarz wie Kohle!

Ein Bürgermeister will seine Wählerschaft für dumm verkaufen.